

**Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Ueli Jaisli, SVP): Verschiebung von Kulturgeldern**

Der Verein Berner Tanztage hat diesen Frühling seine Aktivitäten eingestellt. Wie bekannt wurde, fliesst das Geld aus dem Leistungsvertrag nun in die Dampfzentrale. Ebenfalls haben die Vereine Impro Bern und Ton Art mit ihren Tätigkeiten diesen Sommer aufgehört.

Aufgrund dieser Ausgangslage haben wir folgende Fragen an den Gemeinderat:

1. Wer hat bestimmt, dass die Fr. 200'000.00 aus den Berner Tanztagen der Dampfzentrale zugesprochen werden?
2. Wem fließen die frei werdenden Gelder von Ton Art (Fr. 30'000.00) und von Impro Bern (Fr. 74'000.00) zu?

Bern, 20. September 2007

*Kleine Anfrage Fraktion SVP/JSVP (Ueli Jaisli, SVP), Peter Bühler, Stefan Bärtschi, Rudolf Friedli, Beat Schori, Simon Glauser, Erich J. Hess, Beat Gubser, Ernst Stauffer, Reto Nause, Dieter Beyeler*